

## おくりもの

阿南市社会福祉協議会へ

●金一封

阿南中央ロータリークラブ様から「花いっぱい運動」推進にかかる活動資金として「ご寄贈いただきありがとうございます。」

## 阿南市消防出初式

輝かしい平成29年の新春を飾る阿南市消防出初式を開催します。出初式は、消防団員・職員の士気の高揚と、職務の重要性を再確認し、防災への誓いを新たに、防災関係者約500人が参加して行われる年頭の恒例行事です。

今回は、更新された新型車両がお披露目されます。ぜひ、消防団員・職員のさつそうたる雄姿をご覧ください。

日時 1月8日(日) 午前10時  
場所 夢ホール(文化会館)  
問い合わせは 消防本部警防課(☎22-3796)へ

身元調査を許さない取組の一環として、本人通知制度に登録しましょう

本人の知らないところで、住民票の写しや戸籍謄本等が不正請求・不正取得され、身元調査につながる人権侵害が全国で発生しています。こうしたことを未然に防ぐ抑止力として、本人通知制度に事前登録をしましょう。

問い合わせは ▼制度については 市民生活課(☎22-1116)へ▼人権にかかわることについては 人権・男女参画課(☎22-3094)、阿南市人権教育協議会事務局(☎22-3392)へ

## 人権教育・啓発研究講座(冬期)受講生募集

日時 2月7日(火)、14日(火)の午後2時〜4時  
場所 市役所新庁舎6階602会議室  
内容 「自分らしく生きる」性別違和を乗り越えて〜」講師 一般社団法人日本LGBT協会 代表理事 NPO 法人 J a p a n G I D F r i e n d s 理事長 清水 展人さん

定員 40人  
申込締切日 1月27日(金)  
申込み・問い合わせは 人権・男女参画課(☎22-3094)へ

## お元氣ですか

市長通信



阿南市長 岩 浅 嘉 仁

### 新年と新庁舎に願いを込めて

明けましておめでとございます。今年一年が市民の皆さまにとりまして、多き年となりますようお祈り申し上げます。

「一年の計は元日にあり」。この言葉の出典は中国明代の馮應京の「月令広義」が有力とされていますが、日本の文献の早いものでは、江戸時代中期の風来山人の「風流志道軒伝」に、「一日の計は朝にあり、一年の計は元日にあり」を古人の詞として引用しています。北半球において、日本はロシアの極東地帯に次いで初日の出を仰ぐことができます。しかし、今年の日の出は、世界を未踏の境地へ進めるものかもしれないとされています。もちろん、今月就任するアメリカ新大統領の動向です。トランプ大統領がジョーカーだけに切らないように祈りたいものです。コロンブスがアメリカ大陸を発見したのは、1492年。その9年前、日本では銀閣寺が完成していました。新年にあたり、長い歴史と文化で育った私たち日本人は、いかなる状況でも英知を持って、泰然として、新たな歴史を作っていくかなければならないと思っております。

さて、本年3月には待望久しい新庁舎が、全面的に落成いたします。直近の調査では、全国813の特

別区、市の本庁舎のうち、約3割強

が耐震基準を満たしていません。昨年の熊本地震では、宇土市や八代市などの庁舎が損壊し、使用できなくなつたため、行政機能がストップしてしまいました。特に築51年の宇土市役所は、建物のほとんどが押しつぶされました。役場の機能が止まると、災害対策本部や復旧復興の司令塔がなく、被災者が支援を受ける際に必要な罹災証明書の発行に大きな混乱が起きました。

今度の阿南市役所新庁舎は、市民を守る防災拠点としての機能を備えています。

- ①建物本体に地震動の入力を抑える強力な免震構造を採用
- ②1500本の地盤改良砂杭打設による液状化対策
- ③自家発電システム採用により、3日間、通常業務が可能
- ④津波対策として、各玄関口に防潮扉を設置
- ⑤低層棟吹抜け空間の一階フロアを一時避難スペースとして市民に開放など

大規模災害時でも業務が続けられ、市民を災害から守る強力な砦となります。市民に愛され、市民を守る、新庁舎の完成を楽しみにしていただきたいと思います。



初代庁舎



旧庁舎



新庁舎完成予想図